

40 ans de sauvetage

GOLLION

La Société suisse des chiens de recherche et de sauvetage a un but: sauver des vies. L'un de ses groupes a soufflé ses 40 bougies à Gollion.

Samedi 12 octobre, le groupe régional Redog Vaud, Neuchâtel, Fribourg, Jura fêtait ses 40 ans à Gollion. L'occasion d'en savoir un peu plus sur cette société à travers des démonstrations.

Afin de pouvoir retrouver des personnes disparues, le groupe régional REDOG Vaud – composée de 19 membres actifs et de 7 chiens engagés opérationnels – se réunit chaque samedi pour s'entraîner sur des terrains de l'armée, de la PCi, des déchèteries, ou encore dans les forêts ou en montagne. Les chiens comme les maîtres doivent alors mettre à l'épreuve toutes leurs capacités physiques et mentales. Reste que le plus important, c'est la complicité. «Le chien est un peu comme l'humain: chacun a sa capacité d'apprentissage et physique, mais l'essentiel, c'est le lien avec le

maître», explique l'habitante de L'Isle Sylvia Wagnon, bénévole à Redog en tant que conductrice de chien depuis 9 ans. En témoigne la relation qu'elle a avec Eagle, son berger australien de 10 ans, qui œuvre depuis 2015 pour Redog. «On est une chouette équipe, avec un esprit de collaboration, une entraide active et beaucoup de dévouement. Ce n'est que comme ça qu'on arrive à former des chiens opérationnels.»

Même si former son chien demande un investissement de plusieurs années, la finalité en vaut la peine pour Sylvia Wagnon. «Je me souviens qu'on recherchait un



Sylvia Wagnon et son chien Eagle. Counet

jeune garçon de 14 ans qui n'était pas rentré. On l'a retrouvé en bonne santé, et c'est un cadeau que de voir le bonheur d'une famille. Rien que pour ça, on se remotive et on repart à l'entraînement!» Chiara Counet